

ERKLÄRUNG IN BEZUG AUF Toxic Substances Control Act (TSCA)

Die United States Environmental Protection Agency (EPA), die als Pendant der Europäischen Chemikalien Agentur (ECHA) gilt, hat am 06. Januar 2021 die finalen Regeln des Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) festgelegt.

Mit diesen wurden Vorschriften zur Reduzierung der Exposition gegenüber den unten aufgeführten PBT-Chemikalien erlassen, welche bereits im März 2021 rechtswirksam wurden.

Zwei der fünf Chemikalien sind in Europa bereits durch REACH/SVHC oder POP abgedeckt (Stand Juni 2021). Die drei weiteren Stoffe sind auf der sogenannten CoRAP-Liste der ECHA (Community Rolling Action Plan).

Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen und Gewissen, dass die in der oben genannten Richtlinie gelisteten Verbotsstoffe in den von EMC electro mechanical components GmbH hergestellten bzw. vertriebenen Produkten nicht verwendet werden.

Für weitere Informationen zu diesem Thema kontaktieren Sie bitte unsere Ansprechpartner unter: info@emc.de oder besuchen unsere Webseite www.emc.de

Substanz Name	CAS Nummer
Decabromodiphenyl ether (DecaBDE)	1163-19-5
Phenol, isopropylated phosphate (3:1) or (PIP (3:1))	68937-41-7
2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)	732-26-3
Hexachlorobutadiene (HCBd)	87-68-3
Pentachlorothiophenol (PCTP)	133-49-3

Verzichtserklärung

Das Materialinhaltswissen der EMC electro mechanical components GmbH basiert auf Fremdauskünften von zertifizierten und akkreditierten analytischen Laboratorien sowie von unseren Auftragsfertigern. Ist EMC electro mechanical components GmbH Hersteller von Produkten, verfügt EMC über geeignete Verfahren, um entsprechende Produktinformationen zur Verfügung zu stellen, jedoch kann die EMC electro mechanical components GmbH keine Gewähr für die Richtigkeit und Vollständigkeit aller Daten übernehmen. Sofern nicht anders angegeben, werden alle Daten ohne Gewähr zur Verfügung gestellt. Die Informationen können von den interessierten Parteien als Referenz für ihre Bewertung der Produktkonformität verwendet werden. Die EMC electro mechanical components GmbH kann nicht für Schäden und/oder Verluste haftbar gemacht werden.

DECLARATION WITH REGARD TO Toxic Substances Control Act (TSCA)

The United States Environmental Protection Agency (EPA), which is considered the counterpart of the European Chemicals Agency (ECHA), established the final rules of the Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) on 6 January 2021.

With these, regulations were issued to reduce exposure to the PBT chemicals listed above, which became legally effective in March 2021.

Two of the five chemicals are already covered by REACH/SVHC or POP in Europe (as of June 2021). The three other substances are on the so-called CoRAP list of ECHA (Community Rolling Action Plan).

According to the information currently available to us, we confirm to the best of our knowledge that the banned substances listed in the above-mentioned directive are not used in the products manufactured or distributed by EMC electro mechanical components GmbH.

For further information on this subject, please contact our contact persons at: info@emc.de or visit our website www.emc.de

Substance Name	CAS Number
Decabromodiphenyl ether (DecaBDE)	1163-19-5
Phenol, isopropylated phosphate (3:1) or (PIP (3:1))	68937-41-7
2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)	732-26-3
Hexachlorobutadiene (HCBd)	87-68-3
Pentachlorothiophenol (PCTP)	133-49-3

Disclaimer

The material content knowledge of EMC electro mechanical components GmbH is based on third party information of certified and accredited analytical laboratories as well as from our contract manufacturers. If EMC electro mechanical components GmbH is a manufacturer of products, EMC has appropriate procedures in place to provide appropriate product information, but EMC electro mechanical components GmbH cannot guarantee the accuracy and completeness of all data. Unless otherwise stated, all data is provided "as is". The information may be used by interested parties as a reference for their assessment of product conformity. EMC electro mechanical components GmbH cannot be held liable for any damage and/or loss.